
 

 

 

 

 

 

令和 6年第 7回 

西条市教育委員会 5月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 



 

 

令和６年第７回西条市教育委員会 ５月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 4月 30日(火）   午後 3時 30分 

閉会      同  日     午後 4時 05分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長        伊藤隆志 

         教育長職務代理者   福田亜弓 

         委 員        礒 恒子 

委 員        鳳 慶洲 

委 員        一色一成 

   

３ 会議に出席した者 

         事務局長       串部佳隆 

教育指導監      黒河幸彦 

学校教育課指導主幹  吉岡健二 

学校教育課指導主幹  莖田篤史 

学校教育課長         村上彰彦 

学校政策課長     渡部宏樹 

教育総務課長     白石元 

社会教育課長     黒瀬眞禎 

西条図書館長     伊藤昭彦 

人権擁護課長     寺川友朗 

教育総務係長     田口剛洋 

    

                                                           

４ 会議録署名委員 

         3番委員   鳳 慶洲 

4番委員   一色一成 

 

５ 議   案  議案第 11号 令和６年度６月補正予算について 

    

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

教育長 ・ただ今から、令和 6年第 7回教育委員会 5月定例会を開催す

る。 

 

教育長 ・本日の会議録署名委員に鳳委員と一色委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、事務局長に報告を求める。 

 



 

 

事務局長 

 

・教育長の事業、実施 17件、予定 15件、学校訪問、令和 6年

度春季運動会開催予定等について報告する。 

 

教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 

 

鳳委員 ・西条西中学校の自然の家が自校開催との説明があったが、開

催内容について問う。 

 

学校政策課指

導主幹 

・西条西中学校の自然の家は、従来の自然の家からコロナ禍に

始まった１日のみの体験活動に変更し、西条自然の家の山本先

生を招き、午前は地域の自然や史跡等を巡り、午後からは竹を

使った飯盒炊飯を行っている。4年間継続しており、元の自然

の家の活動に戻す予定はないと聞いている。 

 

福田委員 ・1点目、4月子ども達が進学・新級において、ストレスを感

じたりする時期である。ぜひ支援をお願いしたい。 

・2点目、今般、ニュースで水難事故が報道されている。本市

でも、過去に水難事故が起こっている。事故に対する啓発活動

をお願いしたい。 

・3点目、市のホームページに、ＡＬＴ派遣の委託に係る公募

型プロポーザルが行われた情報が掲載されていたが、進捗状況

又は結果について問う。 

 

学校教育課長 ・３点目のＡＬＴの公募は、募集を締め切り、5月 15日に業者

選定を行う予定である。 

 

学校政策課指

導主幹 

・１点目のストレスの軽減について、小学校に対して注意喚起

は行っていないが、最初の 1週間は特に重視している。昨今、

不登校が増加していることから、学校のスタートに当たっては

十分啓発していく必要があると思う。 

・２点目の水難事故の防止は、ライフジャケットの更新時に、

授業で活用してもらうよう呼びかけを行いたい。 

 

礒委員 ・各地区で運動会が開催される予定であるが、午前のみの開催

となるのか問う。 

 

学校政策課指

導主幹 

・全体の把握は出来ていないが、午前のみの開催が多いと聞い

ている。 

 

一色委員 ・1点目、ＧＩＧＡスクール構想で児童・生徒にタブレットを

配布しているが、更新の時期等の今後のスケジュールについて



 

 

問う。 

・2点目、水泳授業の民間委託の進捗状況について問う。 

 

学校教育課長 ・1点目のタブレットは５年リースとなっており、終期は令和

7年度である。その時期に約 9千台を更新する予定である。 

 

学校政策課指

導主幹 

・2点目の水泳授業の民間委託は、西条スイミング及びファイ

ブテンとの調整が最終段階となっている。現場でも時間割を作

成してもらい、６月から 10月の間で実施する予定である。小

学校は、最低 10時間の水泳の授業を確保する。1コマを 2時間

分と換算し、学年 5コマを民間委託で行う。 

 中学校は各校 4時間程度の水泳の授業を行う。3年生は座学、

1・2年生は実技となる。2コマ、4時間の授業を行う。6月か

ら 7月に、授業の 1コマのうち 20～30分を使用し、水難事故

防止の着衣や安全についての授業を行う予定である。 

 

福田委員 ・今年度からコミニティ・スクールが開始されたが、学校から

課題等の情報が入っているか問う。 

 

学校政策課指

導主幹 

・新規に設立した申請書が提出されている段階であり、塾議は

始まってはいない。すでにモデル校として取り組んでいる学校

は、塾議を経て、今年度からボランティアに来てもらい、実際

に実働していくところである。今年度からスタートするところ

は、これから問い合わせがあると思う。 

 課題等について、7月頃にコーディネーター研修会を行う予

定である。その研修の機会に、コーディネーターの講師に質問

できる場を持てればと考えている。 

現在のところ課題等の問い合わせはない。 

 

福田委員 ・コミニティ・スクールとは何かということが、地域から聞こ

えてくる。「コミュニティ・スクールで何をしようとしている

のか」を皆で共有し、子ども達のために地域で何ができるのか、

話し合いが進められれば良いと思う。 

 

鳳委員 ・コミュニティ・スクールでは、教頭先生が事務を担当されて

いるが、保険や経理等について苦労されていることから、統一

した事務に関する説明が必要だと思う。 

 

教育長 

 

 

・このほかに質問等はないか問う。 

 

 (意見なし) 



 

 

 

教育長 

 

 

  

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

・日程第 4 議案に入る。 

・議案第 11号 令和 6年度 6月補正予算について、市長公表

前であるため、審議を秘密会とすることに賛成の委員の挙手を

求める。 

 

（挙手 全員） 

 

・挙手全員により、秘密会とする。 

 

------------------------------------------------------ 

 

（議案第 11号 令和 6年度 6月補正予算について承認される） 

 

------------------------------------------------------- 

 

・令和 6年第 7回教育委員会 5月定例会を閉会する。 

 

 

了 

 

 

会議録署名委員 

 

3番委員 

 

 

 

4番委員 


